



Starke Vorstellung in der VLN bleibt unbelohnt

Der Kampf um den Sieg beim sechsten Lauf der VLN Langstreckenmeisterschaft auf dem Nürburgring endete für MONTAPLAST by Land-Motorsport vorzeitig. In Führung liegend musste die Mannschaft ihren Audi R8 LMS zur Rennhalbzeit abstellen. Ein Reifenschaden zerstörte alle Hoffnungen von Sheldon van der Linde und Jeffrey Schmidt auf einen Erfolg in der „Grünen Hölle“.

„Auch wenn es nicht für die Zielankunft reichte, dürfen wir mit unserem VLN-Start zufrieden sein“, resümierte Teamchef Wolfgang Land. „Nach unseren Einsätzen in der ersten Saisonhälfte verlief die Rückkehr vielversprechend. Sheldon und Jeffrey haben einen super Job gemacht, den Sieg hätten sie sich verdient.“

Bis zum Ausfall lief für den Rennstall aus Niederdreisbach alles nach Plan. Von Platz vier gestartet, machte Sheldon van der Linde ordentlich Druck und gehörte zu den ärgsten Verfolgern der beiden Falken-Fahrzeuge an der Spitze des Feldes. Die zahlreichen Fans an der Nordschleife sahen einen fesselnden Dreikampf, in dem sich der Südafrikaner zunächst durchsetzte. Erst der Reifenschaden in Runde 15 warf den 19-Jährigen aus dem Rennen um den Sieg.

Erfolge in der DMV GTC

Ähnlich schnell wie seine jungen Teamkollegen war „Ronny C’Rock“ bei der DMV GTC in Zolder unterwegs. Anders als auf der Nordschleife war dem Audi-Fahrer das Glück in beiden Rennen bis zur Ziellinie hold. Mit seinem Sieg im ersten Lauf und Rang zwei im zweiten Rennen gelang ihm ein rundum erfolgreiches Wochenende in Belgien.

Alex Riberas startet am Sachsenring

Weiter geht es für MONTAPLAST by Land-Motorsport vom 7. bis 9. September mit dem ADAC GT Masters auf dem Sachsenring. Bei der vorletzten Runde der „Liga der Supersportwagen“ greift erstmals Alex Riberas für das Traditionsteam aus dem Westerwald ins Steuer. Der Spanier vertritt Jake Dennis, der aufgrund einer Terminüberschneidung nicht teilnehmen kann. Riberas unterstützt somit Christopher Mies im Kampf um wichtige Meisterschaftspunkte.

„Ich bin sehr stolz, meinen Freund Christopher und das Land-Team am Sachsenring zu unterstützen“, sagt Alex Riberas zu seiner Verpflichtung. „Mit einem so starken Line-up in einer derart hart umkämpften Serie anzutreten, ist toll. Ich freue mich riesig und möchte dem Team herzlich für das Vertrauen danken.“

02.09.2018